



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1,2	05/07/2023	LEGISLATIVO

PRIMERA

Se enlistan primeros aspirantes opositores

Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Gabriel Quadri y Jorge Luis Preciado registraron formalmente ayer sus intenciones de encabezar el Frente Amplio por México. / 2

OFICIALIZA PARTICIPACIÓN RUMBO A 2024

En bici y con sus hijos se apunta para Frente

LO QUE MÉXICO NECESITA es una ingeniera para corregir el rumbo, asegura Xóchitl Gálvez, aspirante a la Presidencia

POR HÉCTOR FIGUEROA
hfa@gimm.com.mx

En bicicleta, la senadora Xóchitl Gálvez arribó al Comité de Organización del Frente Amplio por México en la Torre Azul de Paseo de la Reforma para registrarse en esta coalición, convirtiéndose, así, en la segunda aspirante a encabezar el



Yo no tengo odio por nadie, pero ningún hombre me controla. Todos los machos que se me han puesto enfrente se han topado con pared.”

XÓCHITL GÁLVEZ
ASPIRANTE A LA CANDIDATURA DEL FRENTE AMPLIO POR MÉXICO

Estas AFP



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1,2	05/07/2023	LEGISLATIVO

proyecto opositor rumbo a 2024.

La senadora llegó acompañada de sus dos hijos, Diana y Juan Pablo, y entregó los documentos para el trámite.

Posteriormente, Xóchitl Gálvez arribó a la sede nacional del PAN, acompañada del diputado y clavadista Romel Pacheco, donde entregó copia de su registro al dirigente nacional del partido, Marko Cortés.

En el discurso, la legisladora reconoció que no está afiliada a Acción Nacional, pero con dicho partido ha hecho toda su carrera política.

Gálvez Ruiz aseguró que va a reunir mucho más de 150 mil firmas de apoyo para obtener la nominación del Frente Amplio por México y señaló que "México no requiere hablar de izquierdas o derechas, lo que necesita es una ingeniera, para corregir el rumbo".

Gálvez también acudió a la sede del PRI para registrarse y recordó frente al dirigente priista, Alejandro Moreno, que cuando compitió contra el priismo hidalguense por la gubernatura perdió, pero "sí les metí un puto susto".

Previamente, en entrevista con Pascal Beltrán del Río para **Imagen Radio**, la aspirante dijo que, con sus descalificaciones, el jefe del Ejecutivo federal, el presidente Andrés Manuel López Obrador busca "destrozarla", y si no es así evidencia que "es un hombre profundamente macho".